



Baylos

Asesoramiento integral de IP, con una visión estratégica e innovadora.

Diez consejos para un joven abogado

A veces tenemos la impresión, tras media vida dedicada al ejercicio profesional de la abogacía, de que los abogados noveles se inician en esta actividad huérfanos de consejos, bien porque no los piden bien porque no se los dan. Puede ser que no los pidan por varias razones: **timidez, inseguridad, inconsciencia, ignorancia, desidia... incluso arrogancia**; y puede ser que no se los den quienes pueden ofrecerlos (abogados experimentados) porque la premura de los plazos y de los asuntos de los clientes desplazan lo importante (formar a los jóvenes) por lo urgente (el vencimiento e internet), sin contar que a veces los abogados más veteranos puede que también simplemente olvidemos realizar esa importante labor de *mentoring* para ayudar a los más jóvenes.

Así que hemos decidido parar un rato el reloj para reflexionar sobre esto y ver qué le podríamos decir a una persona, que empieza a dar sus primeros pasos como abogado, sobre lo que puede o lo que debe hacer en su propio interés o bienestar en el

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |